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В горкоме КПСС
На очередном заседании 

бюро горкома КПСС рас
смотрен вопрос «Об ответ
ственности комл^унистов - 
руководителей за выполне
ние программы жилищно - 
социального развития го
рода в 1989 г.». В рас
смотрении этого вопроса 
приняли участие первый се
кретарь обкома КПСС Л. 
Ф. Бобыкин, председатель 
облисполкома В. М. Вла
сов, заместитель министра 
Б. А. Фурманов.

По итогам 8 месяцев в 
городе сложилось крайне 
неудовлетворительное по
ложение со строительством 
объектов жилья и соц- 
жультбыта. Годовой план 
по вводу жилья выполнен 
лишь на 34 процента. Из 
11 детских комбинатов на 
2540 мест сдан пока толь
ко один на 140 мест. Сор
ван ввод школ. Неудовлет
ворительное положение 
сложилось с пуском в экс
плуатацию объектов здра
воохранения. По существу 
сорван ввод больницы по 
ул, Буторина и детской по
ликлиники в Заречном ми
крорайоне. Крупные про
счеты допустили руководи
тели подрядных трестов: 
А Е. Савинов («Сверд- 
ловскгражданстрой»), Г. Г. 
Черников (объединение 
ДСК). Передача Свердлов
ского ДОЗа в состав объе
динения «Монолитстрой» 
(начальник А. И. Лукач) по
ка не способствует улучше
нию поставок столярных 
изделий на строительство 
жилых домов. Более чем 
на 2000 человек уменьши
лась численность строите 
лей города.

Усугубила положение не
дисциплинированность не
которых заказчиков, по
влекшая за собой срыв вво
да ряда объектов. Это 
относится к заместителю 
начальника Свердловской 
железной дороги по стро
ительству Л. К. Домарову, 
-из-за нерасторопности ко
торого сорваны сроки сда
чи в эксплуатацию ряда 
домов и объектов соци
ального назначения. Это 
можно в какой-то мере от
нести и к главному заказ
чику города — УКСу гор
исполкома (начальник В. А. 
Фомин).

Выступившие на заседа
нии Г. Г. Черников, А. Е. 
Савинов, Л. К. Домаров, и. 
о. начальника территориаль

ного строительного объ
единения «Средуралстрой» 
Э. Э, Россель остановились 
на путях выхода из тяже
лого положения в жилищ
но - социальном строи
тельстве, говорили об име
ющихся резервах в этом 
деле и заверили бюро гор
кома КПСС, что приложат 
все силы, умение и опыт, 
чтобы выполнить планы 
девяти месяцев и года.

Бюро горкома приняло 
эти заверения к сведению 
и решило вернуться к во
просу об ответственности 
этих коммунистов - руко
водителей по итогам рабо
ты за девять месяцев.

В своем выступлении Б. 
А. Фурманов говорил о 
резервах совершенство
вания форм организации 
и оплаты труда, внедрения 
Прогрессивных технологий.

— Мне уже приходи
лось называть эти показа
тели, но здесь не грех по
вториться, — начал свое 
выступление Л. Ф. Бобы
кин. — Свердловск в рас
чете на одного жителя за
нимает среди аналогичных 
ему городов республики 
28-е место по числу боль
ничных коек, 57-е — по 
наличию торговых площа
дей, 44-е — по наличию 
площадей предприятий об
щественного питания и т.
Д

Тысячи молодых семей 
живут в общежитиях. Не
мало других острых проб
лем в областном центре 
Город застраивается по- 
прежнему некомплексно, 
развитие его в 13-й пяти
летке глубоко не прорабо
тано, остается очень много 
«долгостроев». Программа 
«Жилье» не выполняет
ся Производительность 
труда в строительстве не 
растет, и не потому, что 
квалифицированные рабо
чие уходят в кооперати
вы, а потому что простои 
на объектах составляют 
15—20 процентов рабоче
го времени.

В постановлении бюро 
горкома КПСС поставлены 
конкретные задачи перед 
коллективами заказчиков и 
строителей, даны поруче
ния коммунистам - руково
дителям с тем, чтобы по
править положение дел в 
строительстве.

(«Вечерний 
Свердловск»).

ДОЖДЬ моросил це
лый день, временами 
превращаясь в ли

вень. А на стройплощадке 
был обычный рабочий день. 
Бригада Федора Михайло
вича Курбиева из СУ-20 
вела монтаж нулевого цик
ла: очередной высотки в 
жилом микрорайоне «Ком
сомольский». И рабочий 
день монтажников, как на
зло, должен был закон
читься не раньше один
надцати часов вечера: на
кануне заказали раствор. 
На заводе пообещали дать, 
и обещание свое выполни
ли. А когда есть матери
алы, фронт работ, бригада 
Ф. М. Курбиева со време
нем не считается, с погод
ными условиями — тоже. 
От них, «нулевиков», на 
объекте многое зависит. 
Ведь приходят они на не
го первыми.

Здесь, в микрорайоне 
«Комсомольский», им за
кладывать высотки не впер
вые. Рядом с четвертым до
мом стоит почти готовая 
коробка очередной высот
ки, а чуть поодаль от чет
вертого механизаторы го
товят фундамент для пя
того. Вот только бригада
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«НУЛЕВИКИ» ПРИХОДЯТ
их «тает», как говорится, на 
глазах. С начала этого го
да из нее ушли пять опыт
ных монтажников. Ушли в 
кооператив. Не выдержали?

— Наверное, никому не 
надо доказывать, что 
труд у строителей тяжелый, 
а заработок — низкий. Ес
ли «прихватывать» вечер
ние часы, а мы зачастую 
работаем до восьми вече
ра, да еще субботы, то 
монтажник пятого разряда, 
может заработать 500 руб
лей, Если перевести на 8- 
часовой рабочий день, то 
где-то около 300 рублей 
получается, — поясняет 
Федор Михайлович. — 
Ребята же, которые ушли 
в кооперативы, имеют 
1000 рублей в месяц, а их 
рабочая смена не превыша
ет восьми часов. Есть раз
ница?

— Разница-то есть... А 
как же быть?

— Чтобы люди не ухо
дили из управления, необ

ходима материальная за
интересованность. Мы с ре
бятами тут говорили, все 
сошлись на том, что если 
бы заработок был не ни
же 500 рублей, конечно, из 
расчета 8-часовой рабочей 
смены, без продленок, то 
никто бы не ушел из уп
равления. А теперь же дер
жит здесь только кварти
ра.

— А долго ждать ее, 
квартиру-то?

— В среднем лет десять...
— А что же, Федор Ми

хайлович, будут люди ухо
дить еще из бригады?

— Будут, если все оста
нется по-старому...

По-старому, — значит, с 
простоями из-за перебоев 
материалов, неподготовлен
ности фронтов. Нет, на чет
вертом доме у бригады по
ка есть все, поэтому и ра
ботают до одиннадцати ве
чера под нудно моросящим 
дождем. Работают из-за де
нег, и этого монтажники не

ПЕРВЫМИ
скрывают: жизнь с каждым 
днем становится все доро
же, требует все больше 
денег. И те, кто не выдер
живает этого напряжения, 
уходят в кооперативы. Ухо
дят не новички, а опыт
ные высококвалифициро
ванные рабочие. И таких 
энтузиастов, как Ф. М. 
Курбиев, остается все мень
ше. Значит, все труднее бу
дет коллективу СУ-20 вы
полнять государственные 
заказы, плановые задания. 
И сегодня трудно сказать, 
кто первым придет «от
крывать» новую высотку.

Г. ПЕРЕГРИМОВА.
На снимках: верхний сле

ва — звеньевой М. Имаде- 
ев; нижний — монтажник 
А. Сотов и сварщик С. 
Строжков готовят армату
ру; справа — члены брига
ды Ф. Курбиева ведут под
сыпку щебня под очеред
ной «нуль» в микрорайоне 
«Комсомольский».

Фото В. Калимасова.
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ЗА ПРАВДУ 
БЕЗ КАВЫЧЕК
После появления в 

«Правде» статьи «Репуббли- 
ка» о Б. Н. Ельцине» на 
другой же день работники 
управления ДСК собрались 
• обеденный перерыв в 
красном уголке, чтобы вы
разить свой протест по по
воду публикации. На со
брании выступили ветеран 
партии М. В. .Узких, се
кретарь парторганизации 
управления ДСК В. Н. Фу- 
калов, многие инженерно - 
технические работники. 
Общим голосованием бы
ло решено направить я 
соответствующие инстан
ции, средства массовой 
информации коллективное 
заявление - протест.

В последующие (после Редакция, 
лвиивммввввавмаамвш

В газету «Правда»
В газеты «Свердловский строитель», 

«Уральский рабочий», 
«На смену!», 
«Вечерний Свердловск»

В ЦК КПСС
Копня: Б. Н. Ельцину

ЗАЯВЛЕНИЕ - ПРОТЕСТ ПАРТУЧЕБА: РОЛЬ И СФЕРЫ ВЛИЯНИЯ
Мы, нижеподписавшиеся, до глубины души воз

мущены опубликованной в «Правде» 19 сентября 
-с. г. статьей — перепечаткой «Репубблика» о Б. Н. 
Ельцине». Многие из нас хорошо знают Бориса Ни
колаевича по многолетней совместной работе в кол
лективе Свердловского ДСК. Позже, после его из- 

-брания первым секретарем Свердловского обкома 
КПСС, мы имели возможность наблюдать его раз
ностороннюю деятельность по совершенствованию 
народного хозяйства края, В разных ситуациях, в 
Общении с равными себе по должности или подчи
ненными он всегда оставался самим собой: строгим, 
жестким, требовательным, но прежде всего — к 
самому себе. Заявляем: мы не верим ни единому 
слову из того, что написано о его поведении в Аме
рике.

Даже если предположить (предположить!), что 
поведение Ельцина в США показалось кому-то вы
зывающим, вряд ли стоило тиражировать это част
ное мнение в советской прессе так, как то сделала 
«Правда». Ведь статья оскорбительна не только по 
•сути, но и по форме. Каждое слово в ней искусно 
подобрано так, чтобы больнее оскорбить, унизить 
человека. И это в ту пору, когда наша страна хо
чет стать действительно правовым государством и 
мы всерьез говорим о правах человека и их защите.

Все сказанное вдвойне-втройне возмутительнее 
-оттого, что тенденциозный пасквиль опубликовала 
газета «Правда» — издание, само название кото
рого, казалось бы, гарантирует объективность из
ложения фактов и их оценки. «Правда» перепеча
тывает статью без комментария и каких бы то ни 
было оговорок. «Молчание — знак согласия». Зна
чит, «Правда» вполне солидарна с тем, что сама 
отобрала из многочисленных откликов зарубежной 
прессы на визит Б. Н. Ельцина в США. Но многие 
оценки визита — положительные (судя, например, 
по интервью западных корреспондентов по «Маяку» 
в тот же день — 19 сентября).

Почему же «Правда» предоставила свои страни
цы этому «борзописцу»? Во все времена этим сло
вом именовали у нас безответственных журналистов, 
скорых на руку и не гнушающихся ложью, подта
совкой или передергиванием фактов. А то, что 
статья лжива, очевидно даже из противоречий в ней 
самой (например, в изображении автора Ельцин то 
беспробудно пьет и не способен дать интервью, то, 
оказывается, за день дал 7 интервью, или — живо
писуется, как Ельцин пьет в одиночестве, но отку
да же это известно автору? И т. д.).

Мы, давние читатели «Правды», коллеги и това
рищи Бориса Николаевича Ельцина по его работе 
на Урале, наконец — просто советские люди, тре
буем:

1, Объяснить факт появления в «Правде» указан
ной перепечатки и одновременно — уточнить пози
цию нашего главного партийного органа печати в 
отношении ее.

2. Объяснить роль и позицию ЦК КПСС в появ
лении на страницах советской прессы этой и ряда 
других (например, в «Комсомольской правде», «Со
ветской России», «Труде») перепечаток, тенденци
озно освещавших визит Б. Н. Ельцина в США. 
Создается впечатление, что в этом — намерение 
вновь дискредитировать Ельцина кай политическо
го деятеля, опорочить его как члена ЦК КПСС, на
родного депутата СССР. Не есть ли это со сторо
ны ЦК КПСС преследование человека за его взгля
ды, альтернативные официальному мнению?

Заявляем, что если такие объяснения не будут 
даны в ближайшее время, мы, нижеподписавшиеся, 
отказываемся от подписки на «Правду», в объек
тивность и принципиальность которой больше не 
верим.

Всего 118 подписей.
(Из протокола собрания работников 

управления ДСК 20 сентября 1989 г.) 
Председатель В. ФУКАЛОВ.

Секретарь И. АНИКИНА.

собрания] дни с решитель
ным осуждением и требо
ванием объяснений по 
поводу статьи в «Правде» 
выступили областные и 
городская газеты Сверд
ловска. Свои извинения 
Б. Н. Ельцину принесла са
ма «Правда».

К сожалению, статус 
«Свердловского • строите
ля» не позволяет нам быть 
столь же оперативными. Но 
мы выполняем свой долг 
перед нашими читателями— 
публикуем заявление - про
тест работников управле
ния ДСК. Ведь вопрос до 
сих пор остается откры
тым. Извинения —извине
ниями. Но общественность 
ждет, конкретного ответа 
на вопрос, кто и что сто
ит за фактом публикации 
явно тенденциозной статьи 
в «Правде».

Уже много лет началь
ник планово-экономическо
го отдела А. А. Белов воз
главляет экономический 
семинар в ДСК. И по от
зывам слушателей, он — 
пропагандист экономиче
ского образования по при
званию. Часто выступает 
в подразделениях ДСК, в 
бригадах на строительных 
площадках. »Редкий эко
номист, — говорят слуша
тели и коллеги А. А, Бе
лова, — с таким энтузи
азмом передает свои зна
ния другим. И особенно 
очевидно стало это в на
стоящий момент, когда 
трудовые коллективы впло
тную изучают и внедряют 
хозрасчет».

А. А. Белов в этом году 
назван в числе лучших 
пропагандистов района. 
Его фотография сейчас — 
на Доске почета, пред
ставляющей пропагандист
ский актив Кировского 
района.

Фото 
В. КАЛИМАСОВА.

В нынешней непростой, 
острой идейно - политиче
ской обстановке роль по
литической учебы возра
стает как никогда. Сего
дня крайне важно, чтобы 
парторганизации превра
тили учебу в надежное 
средство партийного влия
ния на общественное соз
нание, формирование в 
каждом коммунисте чело
века, убежденного в идё- 
алах партии и социализ
ма. Сама же политиче
ская учеба станет полез
ной и необходимой толь
ко в том случае, если по
может коммунистам и 
беспартийным с марксист- 
ско - ленинских позиций 
осмыслить всю глубину 
происходящих в общест
ве процессов обновления, 
объяснит пути решения 
практических задач пере
стройки.

В нынешней обстанов
ке, которая сложилась в 
партийной организации 
объединения, прежде все
го необходимо возродить 
по сути авангардную роль 
«первички». Период же в 
жизни ДСК — сложней
ший: глубокий кризис в

* Подписка — 90 шимминша

Октябрь — последний 
месяц подписной кампании 
на 1990 год. Каковы на се
годня результаты подписки 
в нашем коллективе — 
вопрос В. Г. Гончарову, 
ответственному за подписку 
от парткома.

— К сожалению, не могу, 
как в прошлом году, с циф
рами в руках рассказать об 
итогах подписки. Ссылаясь 
на плюрализм и демокра
тию, многие подразделе
ния не только не хотят вы
полнять «задания по под
писке» (кстати, этого сейчас 
и нет), но вообще не утру
ждают себя тем, чтобы 
хоть подсчитать общее ко
личество выписанных изда
ний и сообщить сюда, в

партком. Таким образом, 
моя роль ответственного 
за подписку сводится к то
му, чтобы люди без каких- 
либо ограничений со сторо
ны «Союзпечати» выписа
ли то, что действительно 
хотят читать в будущем го
ду.

Могу сказать, что подпи
ска нынне идет, как гово
рится, легко (вспомните 
прошлый год — I), нет ли
митов — нет и претензий 
со стороны подписчиков.

Плохо идет подписка на 
партийно- политические из
дания. Но в этом, надо ду
мать, виновны прежде все
го сами издания. Сегодня, 
в эпоху гласности, такиЬ 
журналы, как «Политиче

ДОМОСТРОИТЕЛИ ДЕЛАЮТ ВЫБОР

* Резонанс мш

Госприемка 

просит 

ответа

* К началу нового учебного года
в системе политического образования

производстве, отток вы- 
сококвалифицированн ы х 
рабочих в кооперативы и 
т. Д.

Пока мы, коммунисты, 
находимся в «глубокой 
обороне».

Поэтому одной из задач 
политической учебы в 
этом году станет консоли
дация коммунистов и бес
партийных в реальных де
лах, и прежде всего — в 
совершенствовании про
изводственных отношений, 
поиске новых форм орга
низации труда. Именно в 
системе политпросвеще
ния необходимо обсуж
дать политическую плат
форму лидеров, которые 
будут выдвинуты кандида
тами на выборы в народ
ные депутаты РСФСР и 
местные Советы.

Предлагается на выбор 
несколько тем для изуче
ния: «Перестройка КПСС 
в обновляющемся общест
ве», «Исторические судь
бы Родины», «Советы — 
полновластные органы на
рода», курс внешней по
литики, вопросы полити
ческой экономики и др.

Первое занятие предла

Ваша газета 11 августа 
1989 года под рубрикой 
«Конфликтная ситуация» 
опубликовала статью «Есть 
ли смысл бастовать?», в ко
торой указывается, в част
ности, на некомпетентность 
госприемки в вопросах 
строительства, на издева
тельства и внесение несу
разиц нашими представи

гается провести по одной 
из тем: «Перестройка ра
боты партии — важней
шая ключевая задача дня» 
или «Уроки выборов на
родных депутатов СССР 
и подготовка к новой 
предвыборной кампании».

По-прежнему для под
готовки секретарей пар
тийных организаций, про
пагандистов, агитаторов в 
ДК «Урал» в третий чет
верг каждого месяца ра
ботает районный семинар. 
Формы его работы разно
образны, зачастую пле
нарные заседания прохо
дят в форме дискуссион
ной трибуны. Очередная 
учеба состоится 19 ок
тября (начало в 9.00), 
разговор — об итогах 
Пленума ЦК КПСС по 
национальному вопросу. 
Кабинет политпросвеще
ния ПСО «СДСК» помо
жет квалифицированными 
пропагандистами из чис
ла преподавателей ка
федр общественных наук 
города.

Т. ЯЛУНИНА, 
зам. секретаря 

парткома 
ПСО «СДСК».

ский агитатор», «Политиче
ское самообразование», 
«Партийная жизнь», осве
щающие события по ста
ринке, не выдерживают ни
какой критики и... конкурен
ции с другими изданиями 
подобного направления.

— Хотя в сегодняшних 
условиях не требуется ни
какой «агитации» за подпи
ску, в подразделениях, как 
и прежде, были выбраны 
ответственные за проведе
ние подписки-90., И они по- 
прежнему существенно уп
рощали, облегчали для 
подписчиков эту кампанию...

— Да. И по традиции они 
поощрены отделениями 
«Союзпечати».

Записала М. АЛЕШИНА.

телями.
Просим ответить конкре

тными фактами с тем, что
бы мы могли проводить 
целенаправленную работу в 
коллективе по искоренению 
фактов, если они есть.

В. ЮДИН, 
и- о. руководителя.

В. МИХАЛЬЧУК, 
секретарь партбюро.

* Наши интервью
Областная организация 

общества «Знание» объяви
ла прием слушателей в об
щественные университеты, 
среди (которых редакцию 
«Свердловского строителя» 
заинтересовали два: уни
верситет по подготовке ме
неджеров «деловой чело
век» и особенно — универ
ситет для членов СТК. Пре
красно, что кто-то взялся
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За парты 
приглашаются 
...члены СТК
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обучать членов советов 
трудовых коллективов их 
правам, обязанностям, на
конец — дать им новые 
экономические знания.

— Увы, — несколько 
«притушила» наш оптимизм 
методист общества «Зна
ние» М. Ф. Засыпкина. — 
Открытие именно этого 
университете, для членов 
СТК, мы вынуждены вре
менно приостановить из-за 
недобора слушателей. Не 
думаю, что’ сами члены со
ветов трудовых коллекти
вов не хотят «подковаться» 
юридически и экономиче
ски. Причина в том, скорее 
всего, что у нас обучение 
платное — 300 рублей за 
курс. Понятно, что хозяйст
венные руководители не 
очень-то заинтересованы 
направлять на учебу чле
нов СТК, которые к тому 
же впоследствии могут в 
каких-то ситуациях высту
пить и— против тех, кто их 
направил. Не секрет: се
годня практика производ
ства очень часто складыва
ется так, что администра
ция и СТК стоят «по раз
ные стороны баррикады», 
противостоят друг другу.

— А университет менед
жеров «деловой человек»!

— Здесь набор боль
шой — 150 человек, к, как 
планировалось, 1 октября, 
послезавтра, он начнет ра
боту. Кстати, при большом 
желании члены СТК могли 
бы пройти экономическую 
подготовку и здесь.

— Что конкретно будет 
преподаваться в этом об
щественном университете! 
Кто — в числе его препода
вателей!

— Педагоги — препода
ватели Свердловского ин
ститута народного хозяйст
ва, на его базе и будет про
ходить вечернее обучение 
в общественных универси
тетах. А знания — осново
полагающие в сфере эко
номики: трудовое и хозяй
ственное право, бухгалтер
ский учет, анализ хозяйст
венной деятельности, цены 
и ценообразование, мар
кетинг, финансы и кредит, 
вопросы рекламы.

Кстати, подчеркну в за
ключение: открытие обще
ственного университета соб
ственно для Членов СТК не 
отменяется, а временно от
кладывается. Все будет за
висеть от количества по
данных заявлений. Поэто- 
му — ждем своих слуша
телей. И — следите за рек
ламой в печати.

Интервью взяла 
И. ОРЛОВСКАЯ.

Редакция газеты плани
рует опубликовать ответ и 
просит бригадиров, масте
ров и прорабов отделоч
ных, монтажных и нулевых 
управлений высказаться о- 
работе госприемки. Ваши’ 
предложения, мысли, конк
ретные факты просим нап
равить в адрес редакции.
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* Ветераны ДСК «•«

- Стаж работы

27 сентября у Григория 
Васильевича Ярушина 
был большой юбилей. 70 
лет — не шутка! Как 
водится, в такие дни — 
припомнились многие фак
ты биографии человека. 
О некоторых, быть мо
жет, кто-то из молодых 
коллег в СУ-1 даже и не 
знал- Начало самостоя
тельной трудовой деятель
ности Г- В. Ярушина при
шлось на огненный 
1941-й- Именно в этом го
ду он закончил Кизилов- 
ский горный техникум. 
Работал горным мастером 
на шахте «Бокситстрой», 
начальником участка шах
ты. Уголь в годы войны 
был для страны стратеги
ческим сырьем...

Затем, в 1950-м —
Свердловск и должность 
инженера угольной про
мышленности в областной 
конторе Промбанка. В. 
1959-м — работа на Но
вотрубном заводе в Пер
воуральске.

И снова — Свердловск. 
С 1963-го и вплоть до 
1979-го, до своего ухода 
на пенсию, Григорий Ва
сильевич Ярушин работал

-с 1941-го...
в Свердловском ДСК на
чальником сметно - дого
ворного отдела.

Выход на пенсию отме
тили в коллективе, полу
чается, чисто символичес
ки, потому что и потом 
Григорий Васильевич про
должал работать в ДСК, 
а чуть позже — в отделе 
по делам строительства 
Свердловского облиспол
кома.

В 1985 году вернулся 
в ДСК, «поближе к строй
ке». С тех пор и поныне 
— в СУ-1, инженер само
го хлопотного отдела — 
производственно - техни
ческого.

У разных людей свой 
взгляд на одного и того 
же человека. Председа
тель профкома СУ-1 П- П. 
Горбачев, позвонивший в 
редакцию и попросивший 
отметить через газету 70- 
щетие ветерана управле
ния, подчеркнул: «Очень 
помогает коллегам, осо
бенно — молодым»- Стар
ший инспектор отдела 
кадров СУ-1 Н- И. Виску- 
нова, у которой мы уточ
няли некоторые факты 
биографии Григория Ва
сильевича, на прощанье 
сказала: «Отметьте, пожа
луйста, что на протяже
нии всех лет он трудился 
очень добросовестно. Мно
го благодарностей, Почет
ных грамот...»

Даже формы поощре
ний за труд способны, 
оказывается, поведать о 
том времени, в которое 
жил и живет человек. В 
1979 году Г, В. Ярушину 
присвоено звание «Вете
ран труда ДСК» — оно 
учреждено в ДСК в не
давние годы. А в 1947 го
ду Григорий Васильевич, 
согласно трудовой книж
ке, был премирован... 
трехнедельным заработ
ком. Таким было время,-

Фото В. Калимасова.

ДВЕ разные концепции 
развития города до 
2010 года разработали 

группы ученых: Института 
экономики УрО АН СССР 
— с одной стороны и 
Уральского госуниверситета 
совместно с СИНХом — с 
другой, В разработ
ке проектов приняло учас
тие в целом около 50 ор
ганизаций. Их работа — 
обе концепции обсужда
лись на сессии горсовета. 
Сейчас обсуждение прохо
дит в трудовых коллекти
вах. В’ частности, именно 
этому была посвящена со
стоявшаяся на днях пресс- 
конференция с авторами 
проектов.

Авторский коллектив Ин
ститута экономики УрО 
АН СССР предлагает сде
лать основными такие на
правления развития Сверд
ловска: укрепление мате
риально-технической базы 
социальной сферы, интен
сификация отраслей сель
ского хозяйства (конкретно 
— транспортировки и пере
работки продуктов), нара
щивание научного потенци
ала города, реконструкция 
многих предприятий, преж
де всего в области ма
шиностроения, легкой и пи
щевой промышленности. 
Такова «стратегия» первой 
концепции. А «тактика» — 
изменить пропорции форм 
собственности. Сейчас доля 
госпредприятий — 90 про
центов. В 14-й пятилетке 
предлагается снизить ее до 
30 процентов, зато до 45 
процентов — увеличить 
«кооперативный сектор».

По прогнозам ученых 
Института экономики, к на
чалу следующего века на
селение города увеличится 
на 32 процента, а вот при
бавление трудовых ресур
сов ожидается только на 
20 процентов. По этой при
чине авторский коллектив 
института предлагает су
щественно 'перераспреде
лить трудовые ресурсы, на
править большую часть в 
социальные сферы. Благо
даря этому должен возрас
ти уровень социальной

КАКИМ БЫТЬ СВЕРДЛОВСКУ?
обеспеченности свердлов
чан (обеспечение жильем, 
детскими дошкольными уч
реждениями, учреждения
ми отдыха, культуры и т. 
д.). На 1 января он соста
вил 69,9 процента, к 2000 
году, по прогнозам ученых, 
будет равен 86,6 проц.

Наших читателей - домо
строителей, вероятно, до
лжна заинтересовать та 
часть проекта, где идет 
речь о развитии базы 
стройиндустрии. Здесь — 
предложения по реконст
рукции ДОЗа, заводов 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола и КПД Свердлов
ского ДСК, а также — 
строительство завода моно
литного домостроения, вве
дение в строй 2-х заводов 
КПД (при Уралмаше и 
Уралэлектротяжмаше). Бла
годаря этому уже к 1996 
поду ученые планируют 

увеличение ежегодного 
ввода жилья в городе до 
1 млн. кв. метров.

Эта, первая модель раз
вития города была образно 
названа одним из участни
ков пресс - конференции 
«административной». Вто
рая — «гуманистической». 
И отличие их в том, про

должил сравнение участник 
пресс - конференции, что 
первая рассматривает го
род как «машину для су
ществования трудовых ре
сурсов», вторая — как «по
селение людей».

Второй, альтернатив
ный проект разрабаты
вает прежде всего пути 
развития сфер культуры, 
воспитания, здравоохране
ния, народного образова
ния. А развитие промыш
ленности, согласно проек
ту, — /щшь средство для 
развития социальных сфер.

Авторам проектов - кон
цепций было задано много 
вопросов: судьба Шуваки- 
ша; состояние городского 
бюджета и устранение де
фицита в нем; возможность 
сотрудничества предприя
тий Свердловска с иност
ранными фирмами и вло
жения иностранного капи
тала в городскую экономи
ку; город и обороноспо
собность страны; иностран
ный туризм в Свердловске 
как статья дохода; роль 
предприятий в выполнении 
социального заказа города.

Были вопросы и по жи
лищному строительству в 
городе. В частности, какой 

именно принцип увеличе
ния жилья положили автор
ские группы в свои проек
ты? Экономия коммуника
ций? Но в некоторых рай
онах Свердловска уже и 
так «наши окна друг на 
друга смотрят вечером и 
днем». Увеличение «жиз
ненного пространства» 
между домами, чтобы сво
бодно планировать дворы, 
детские площадки, малые 
архитектурные формы? Но 
в таком случае в какую же 
сторону расти Свердловску, 
если кое-где он уже 
и так упирается в лес? 
Кстати сказать, микрорай
он «Заречный», который 
комиссии Госстроя СССР 
критиковали за излишке 
«просторную» планировку, 
сейчас признан специалис
тами образцом застройки 
большого города. А пер
спективы и принцип увели
чения жилья в Свердлов
ске... Авторы второй, аль
тернативной модели пред
лагают провести «инвента
ризацию» микрорайонов ■— 
проконтролировать, как за
строены они и как за
селены.

Какая из двух моделей 
будет выбрана для реали
зации — Окончательно 

предстоит решить народ
ным депутатам Свердлов
ска. Но в том или в дру
гом случае к ним, а глав
ное — к авторам проек
тов было обращено на 
пресс - конференции одно 
общее пожелание сверд
ловчан: к 2010 году прой
дет треть жизни даже для 
тех, кто сегодня ходит в 
детсад. Необходимо, что
бы какие-то положительные 
сдвиги в городском хозяй
стве начали происходить 
уже в ближайшие 2—3 го
да.

Заметки с пресс- 
конференции подготовила

И. АНИКИНА.
На снимке: в «Зареч

ном».

БЫЛ БЫ КРАН ХОРОШИМ...
-ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО МАШИНИСТОВ ГУСЕНИЧ
НЫХ КРАНОВ В. А. СЕЛЕЗНЕВА И Г. Н. РА- 
СКОВАЛОВА ИЗ УПРАВЛЕНИЯ МЕХАНИЗА
ЦИИ ПСО «СВЕРДЛОВСКИЙ ДСК» КОЛЛЕКТИ
ВУ ЧЕБАРКУЛЬСКОГО КРАНОВОГО ЗАВОДА

Л
На стройплощадке вновь возводимого в Сверд

ловске жилого микрорайона «Ботанический» стоит 
кран МКГ-40. Изготовили его на Чебаркульском 
крановом заводе. Изготовили некачественно. Поэто
му внеплановые простои его велики. Машинисты 
крана В. А. Селезнев и Г. И. Расковалов, работаю
щие на нем, досконально выявили причины таких 
простоев. Они изложили их в сво и открытом пись
ме Чебаркульским машиностроителям. Его текст 
мы предлагаем вниманию наших читателей.

Дорогие товарищи машиностроители, получили 
ваш «чудо-кран» МКГ-40 (заводской номер 361), 
но прежде чем от всей души поблагодарить вас (от 
инженера-конструктора до рабочего) за него, хоте
ли бы высказать свои соображения и замечания по 
качеству его изготовления.

Кран нам, домостроителям, такой очень нужен, 
так как в связи с переходом на новые серии домов 
137С и 141 увеличился размер и объем изделий, 
следовательно — увеличился и их вес. Цо кран ну
жен качественный.

Поэтому начнем по порядку. Край собирался на 
месте по вашим техническим чертежам, то есть 
вначале соединили гусеничные тележки, присоеди
нили корданы, а затем — крановую установку с хо
довой частью. Потом началось самое интересное — 
подсоединение (вывод) кабелей. Но ни один кабель 
по маркировке схемы не подошел: там, где должен 
быть длинный кабель, оказался короткий, а где ко
роткий — там длинный. На этом «ребусы» не за
кончились. Провода, которые должны идти на ро
тор, присоединены на статор...

Кабина крана крепится на два болта к полу. Хо
тя бы еще одним болтом закрепить ее к капоту, и 
то бы прочнее была. А то поднимаешься в каби
ну, а она, как скворечник, качается. Вот и дума- 

«- ешь: а вдруг она с болтов отвернется и тебя прида
вит. Лобовое стекло кабины можно было бы сде
лать побольше для лучшего обзора. Ко всему в ка
бине холодно, ведь для нее предусмотрен только 
«Ветерок» и тэн для стекла, который почему-то по
забыли положить в комплект. Кабина крановщика 
светится так, что, не выходя из нее, можно изучать 

звезды на небе, а в дождь — принимать душ. 
Дверь ее плотно не прилегает, большое стекло про
сто ни к чему. Если поставить поменьше, тогда за
мок-защелку можно поднять на 30 см выше. Дверь 
же будет иметь большую жесткость и плотнее за
крываться.

По тормозам стреловой лебедки: они очень труд
но поддаются регулировке. Сама рама крепления 
тормоза в сборе перекошена, что вызывает вибра
цию, от чего регулировочные и натяжные болты 
отвертываются самопроизвольно.

Тормоз поворотной платформы необходимо делать 
с электропускателем. За 20 лет работы на РДК, 
например, пришлось сменить лишь всего один гид
ротолкатель. И то только из-за сальника, потому 
что в наших условиях нет возможности для переде
лок. А вот на МКГ-40 за месяц сменено четыре ка
тушки. Кнопка, которая отключает магнит, очень 
неудобна и про нее просто забываешь. Поэтому не 
удивительно, что катушки у магнитных пускателей 
часто горят.

За то время, как МКГ-40 находится в работе, ос
лабли болты у крановой установки (она идет от
дельно). Мы дважды «прошли» эти болты: один 
раз — с трубой, а другой — с ломиком. Дело в 
том, что нет граверных шайб.

Звук от скрежета в поворотной части МКГ-40 та
кой же, как от шаровых мельниц. Причины его мы 
не знаем: или стружку не убрали, или сырец, или 
задумано так конструкторами.

Масленки стоят близко к поворотному кругу, так 
что подобраться к ним очень трудно. Но все-таки 
мы нашли способ. Очень простой: ложишься на гусе
ницу (иначе невозможно) и стараешься вслепую 
найти масленку.

Почему-то нет 5-метровой вставки для стрелы, 
хотя в инструкции о ней говорится. Также нет 
стрелки для указания вылета и грузоподъемности 
крана, нет приспособлений для крепления лампы- 
фары для освещения крюковой обоймы.

В машинном отделении только один плафон, же
лательно же два, чтобы было видно поворотный ме
ханизм. К тому же необходимо сделать отдельный 
выключатель к аккумулятору, чтобы вся зарядка 
не уходила на генератор. То, что переноску в 12 в 
сделали к розетке, хорошо. К аккумулятору нужно 
ставить такие же отдельные провода, чтобы он мог 
заряжаться от сети.

Токоприемник должен закрываться быстрозакры- 

вающимся кожухом, то есть из двух половин.
Отсутствуют заграждения на грузовом барабане. 

Из-за этого часто слетает трос: поставлен без орга
нического сердечника.

По дизельному двигателю: трубка маслопровода 
очень близко расположена к топливному баку. 
Пришлось отогнуть, иначе протрет бак.

Манометр давления масла вроде бы на месте 
стоит, но почему-то нет дублирующего в кабине 
крановщика.

Вот такие у нас к вам претензии, товарищи ма
шиностроители. Отсюда и предложения.

Во-первых, передвинуть дизель в левую сторону 
(там, где генератор) вплотную к двери, так как сей
час при заводке пускача шнуром ударяешься о пор
тал. За счет этого увеличится объем топливного 
бака на 100—150 литров топлива.

Во-вторых, дверь кабины нужно сделать жест
кую, чтобы плотно прилегала к кабине, увеличить 
обзор через лобовое стекло. Кабину сделать на« 
уровне капота и удлинить ее в сторону машинного 
отделения. Сейчас стажеру нет места. Сделать нор
мальный обогрев в кабине.

В-третьих, поставить кожух с двух сторон глав
ной лебедки или какое-то ограждение, чтобы трос 
не соскакивал с реторды барабана. Кожуха на хо
довых двигателях нужно сменить и поставить более 
легкие, на шарнире, чтобы они просто откидыва
лись. Ведь кожух нужен для закрытия тормозного 
шкифа и колодок от атмосферных осадков. Необ
ходим кожух и для токоприемника, потому что токо
ведущие части должны быть защищены.

В-четвертых, сделать набор пластин для натяж
ного механизма гусеницы, чтобы ослабить напря
жение с винта. Головку у винта нужно сделать ше
стигранную, а не четырехгранную, как сейчас.

Далее. Сделать масленки прямо в осях, как опор
ных, так и в поддерживающих катках. У нас такая 
работа, что постоянно приходится ездить, в резуль
тате ослабляются гусеничные ленты, и катки нуж
но часто смазывать.

И последнее: указать в паспорте крана на необхо
димость помощника, так как один машинист не в 
силах обслужить кран.

Вот и все, что мы хотели вам рассказать. Краны 
вашй — 40—45—50-тонные — нам очень нужны. 
Нового мы вам ничего не сообщили, но все, о чем 
мы вас просим, необходимо делать сейчас. И мы 
рады сказать свое рабочее «спасибо» всем, кто из
готовит для нас надежную в работе технику. А по
ка же нас возмущает, что вы относитесь к выпу
скаемой вами машине без чувства рабочей гордо
сти, без уважения к тем, кому придется на ней ра
ботать.



4 стр. СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 29 сентября 1989 года

* Спортивная жизнь ПСО * Спортивная жизнь ПСО * Спортивная жизнь ПСО * По слухам

Без потерь 
не 

обошлось
На корте завода ЖБИ 

им. Ленинского комсомола 
прошло первенство по

* Будьте здоровы!

ПОЧЕМУ НЕОБХОДИМО ОБСЛЕДОВАНИЕ ЛИМФАТИЧЕСКИХ УЗЛОВ
Консультацию дает заведу

ющая здравпунктом ДСК 
С. П. Плашинова:

Лимфатические узлы — 
мягкие образования бобо
видной или лентовидной 
формы — располагаются 
группами по ходу лимфа
тических сосудов. У чело
века насчитывается около 
460 лимфоузлов. Лимфати
ческие узлы выполняют 
барьерно - фильтрацион
ную функцию: в них задер
живаются и обезврежива
ются поступающие с током 
лимфы инородные части

футболу. Оно примеча
тельно тем, что в нем при
няли участие сборные ко
манды, состоящие из иг
роков нескольких цехов, 
а не только одного цеха, 
как было прежде. Сбор
ные составлялись так: це
хи № 11 и 13, 16 и 12, 
4 и 9, заводоуправление 
и ЖКО, сборная завода

цы, микробы, опухолевые 
клетки. Участвуют они в 
обмене веществ, а пере
распределении жидкости и 
форменных элементов ме
жду кровью и лимфой...

Даже такое неполное пе
речисление функций лим
фоузлов дает представле
ние о том, какую важную 
роль играют они в жизне
деятельности организма. 
Лимфатические узлы неме
дленно реагируют на пато
логический процесс увели
чения содержания в них 
плазматических клеток,алим- 
фоцитое, макрофагов. А 
вот отток лимфы при этом 
замедляется. Лимфоузел 
увеличивается в размере и 
может достигать 3—4 сан- 
гиметров в длину.

Чем раньше больной об
наружит у себя увеличен
ный лимфоузел — сигнал 
неблагополучия в организ
ме — и обратится по этому 
поводу к врачу, тем с боль
шим успехом врач сможет 
провести необходимое ле
чение. Однако опыт пока
зывает, что многие, слу
чайно заметив у себя уве
личенные лимфоузлы, не 

КПД, а также неоднократ
ные чемпионы завода — 
цех № 15, команды
КМСО-6 и цеха № 2.

Все игры прошли в ин
тересной, увлекательной 
борьбе. Ни одна команда 
не избежала потерь. Пе
ред последним туром по- 
ЛЬжение сложилось сле
дующим образом: впере

спешат к врачу, не пред
полагая, что подвергают 
тем самым себя немалой 
опасности.

Чтобы не упустить дра
гоценного времени, пока 
еще можно своевременно 
принять необходимые ме
ры, призываю каждого раз 
в неделю или хотя бы в 
две недели проводить са- 
мообследование перифе
рических лимфатических уз
лов. В случае, если один 
или несколько из них будут 
увеличены, надо без про-

ПРИГЛАСИТЕЛЬНЫЙ БИЛЕТ 
ГОРЬКОГОВ ДК им.

• На занятия лектория 
по садоводству, овощевод
ству, комнатному цветовод
ству.

В основе методики заня
тий — выращивание овощ
ных и плодовых культур 
новым биологическим (ес
тественным) путем.

Первое воскресенье ме
сяца (с октября по май) — 
занятия секции «комнатное 
цветоводство». (Нач. в

Отличных спортивных результатов добилась в 
этом году команда футболистов ПСО «СДСК». Не
давно состоялся финальный матч между нашей 
командой и командой завода РТИ, которая прини* 
мала участие в играх на первенство России. В 
этой встрече со счетом 3:2 победила сборная 
СДСК, завоевала почетный кубок и стала чемпио
ном Свердловска 1989 года.

НА СНИМКАХ: команда-победительница; мо
мент игры.

Текст и фото В. Калимасова.
ттттн1нпшшпм11П1нп’

ВИНОВНИК
В минувшее воскресе

нье на заводе ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
прошел праздник футбо
ла Первая половина дня 
принесла немного хоро
шей погоды, солнце и... 
лирическое настроение 
участникам.

Праздник начался мат
чем юношеских коллекти
вов завода ЖБИ и спор
тивного клуба «Урал»- 
Игра проходила в инте
ресной, увлекательной 
борьбе, но сильнее оказа
лись юноши «Урала». По 
окончании игры ребят по
благодарили и наградили 
ветераны заводского фут
бола.

Затем на площадку вы
шли финалисты кубка за
вода — работники цехов 
№ 15 и 16. Эта жаркая 
схватка закончилась побе
дой финалистов 15-го це
ха. Счет — 4:1 Резуль
тат несколько обманчив, 
т. к. борьба была упорной.

В конце праздника на 
площадку вышли ветера
ны заводского футбола, 
выступавшие в составе за
водской команды в 1975 
— 1978 гг. Это—Г. Г. 
Лямцев, В. Н. Тупицын, 
А. Е. Жаров, В. И. Сап- 

ди заводоуправление — 
16 очков, КПД — 14,
цех №15 — 14, цех № 
16 — 13 и т д. Но ко
манда цеха № 15 проиг
рала заключительную 
встречу сборной 4-го и 
9-го цехов (со счетом 3:7) 
и в итоге заняла только 
4-е место. Команда КПД 
обыграла (3:1) спортсме

медления обратиться к 
врачу. Ведь только специа
лист может выяснить, чем 
вызвано увеличение лим
фоузлов — ОРВИ, ангиной 
или, скажем, заболеванием 
системы крови, новообра
зованием.

Самообследование начи
найте с лимфоузлов головы 
и шеи (см. рисунок). Паль
цами обеих рук тщательно 
ощупывайте затылочную об
ласть, начиная от ее центра 
к ушным раковинам, затем 
обследуйте заднюю повер-

16.00).
Каждое четвертое воск

ресенье месяца — занятия 
секции «Овощеводство, пло
дово-ягодное садоводство» 
(Нач. в 16.00).

Лекции читают научные 
сотрудники опытной стан
ции, Ботанического сада. 
Вход по абонементам. Або
нементы можно приобрести 
в ДК им. Горького, ком. 8, 
тед. 56-36-50.

ТОРЖЕСТВА -
ФУТВОЛ

рыкин, А. Ф. Андреев, 
А. А. Покровский, Н. В. 
Лямцев, Б. И. Печени- 
цын, В. И. Власенко. Им 
противостояли спортсме
ны нынешней сборной за
вода, которые участвуют 
в городских соревнованиях 
в этом году. Игра прохо
дила с переменным успе
хом. Первыми открыли 
счет ветераны, на 12-й 
минуте после отличной 
передачи Г. Г. Лямцева 
гол забил А. Ф. Андреев. 
Через 4 минуты молодые 
футболисты сумели срав
нять счет, а еще через 2 
— вышли вперед, и толь
ко благодаря своим ог
ромным усилиям за 10 
минут до конца встречи 
ветераны забили второй 
гол (А. А. Покровский) и 
свели результат к «ни
чьей». После этого пред
седатель профкома ПО 
«Завод ЖБИ им. Ленин
ского комсомола» И. Н. 
Юдаков наградил всех 
участников праздника, по
желал дальнейших успе
хов в спорте и жизни.

Н. ЛЯМЦЕВ, 
тренер по футболу.

нов заводоуправления и 
заняла 1 место. Второе— 
у ее соперников, третье 
— у футболистов цеха № 
16.

В заключение хоте
лось бы отметить уверен
ное судейство С. Лукина, 
А. Майборода, С. Андре
ева.

Л. НИКОЛАЕВ.

хность шеи и область за 
ушами.

После этого ощупайте 
подчелюстную, подбородо
чную и надключичную об
ласти, затем область под
мышек, начиная от купола 
каждой подмышечной впа
дины книзу и на 20 санти
метров вниз по грудной 
клетке.

Обследование паховых 
лимфатических узлов про
водите от лобка кнаружи 
и параллельно паховой 
складке.

• На организационное 
собрание городского клуба 
«Трезвость», которое со
стоится 2 октября а боль
шом зале ДК в 18.00.

Зав. лабораторией прак
тической гортоновики В. Н. 
Волков прочтет лекцию о 
программе оздоровления 
населения «Система П. К. 
Иванова».

Приглашаются все жела
ющие.
• 1 октября в 19.00 —на 

танцевально - развлекатель
ную программу «Для тех, 
кому за 30».

и достоверно 
Мозаика 
гипотез 
об НЛО

Мнения разных специали
стов о «летающих тарел
ках» резко отличаются. Вот 
наиболее популярные из 
них:
• НЛО — выдумки не

добросовестных людей и 
падких на сенсации журна
листов. В крайнем случае 
это шаровые молнии.
• Предположим, мы 

столкнулись с неким быст
ротечным процессом, на
пример, в атмосфере. Гла
за его зафиксировали, а 
мозг не успел обработать 
информацию. Возник сбой 
— из множества признаков- 
образов память выбрала 
первое попавшееся. В ре
зультате человек увидел не 
само явление, а свое иска
женное представление о 
нем. Вывод: НЛО — это 
подсознательная игра во
ображения. Довод: прежде 
человеку «являлись» анге
лы небесные и святые де
вы, сейчас — космические 
корабли.
* НЛО посланы к нам 

равными внеземными ци
вилизациями, оттого-то и 
конструкции у них такие 
разные. Это и пилотируе
мые корабли, и автомати
ческие исследовательские 
зонды. Кто знает, вдруг 
инопланетяне научились от
правлять в экспедиции сво
его рода голографические 
образы, а не сами кораб
ли! Не этим ли объясняет
ся их внезапное появление 
и исчезновение!
• Летающие тарелки не 

прилетают с какой-то дале
кой планеты. Они отнюдь 
не представители таинст
венной цивилизации, а на
ши непосредственные со
седи — часть иного прост
ранства - времени. НЛО 
— отражения, а может 
быть, и следы процессов, 
происходящих а параллель
ном мире — там, где 
жизнь, материя, энергия 
отличаются от наших. По
этому НЛО могут прини
мать любую форму — от 
дирижабля до гигантского 
космического корабля,, от 
маленьких зеленых чело
вечков до одноглазых ве
ликанов. Ни одна из этих 
форм не является истин
ной.

ф Как полагают многие 
исследователи, уверяет 
итальянский ученый Лучи- 
ано Бокконе, кроме извест
ных нам видов колебатель
ной энергии, существуют и 
другие. Они невидимы, но 
вполне могут вызвать у 
человека стойкие ложные 
зрительные, пространствен
ные впечатления (вспомни
те упорные рассказы неко
торых очевидцев о полетах 
на другие планеты вместе 
с пришельцами). В. Рейх, 
например, еще в сороковых 
годах высказывал предпо
ложение о существовании 
органической энергии. Она 
лишена массы, писал уче
ный, первична и существо
вала ранее вещества и 
прочих форм энергии. От
дельные органические по
токи, сливаясь, могут про- 
Изеод^Д известные нам 
формы материи там, где 
их раньше не было. Кста
ти, Бокконе удалось за
фиксировать невидимые 
Глазу образования.

(По материалам совет
ской и зарубежной печати)..
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